

## L'école Jean-Jaurès se réinvente

Vendredi 27 septembre 2024, l'inauguration de l'école Jean Jaurès a réuni de nombreux parents ainsi que les partenaires financiers et institutionnels, venus découvrir les améliorations majeures apportées à cette école des années 1970. Après deux ans de travaux de réhabilitation et d'optimisation énergétique, thermique et acoustique, le bâtiment est désormais exemplaire en matière de conditions de travail, pour les équipes enseignantes comme pour les 230 enfants qui y sont scolarisés.



C'est avec une grande fierté que Philippe Guiguen, Maire des Clayes-sous-Bois, Christiane Bontemps, adjointe déléguée à l'Education et toute l'équipe municipale, ont inauguré l'école Jean-Jaurès, vendredi 27 septembre 2024.

L'occasion de partager un moment convivial avec les parents venus nombreux et de proposer la visite complète du bâtiment, incluant le self flambant neuf.

*« Cette école est restée telle que depuis sa construction dans les années 1970 » précise Philippe Guiguen, Maire (DVD) des Clayes-sous-Bois. « Il était plus que temps de la faire basculer dans le 21<sup>e</sup> siècle. Nous avons engagé des travaux de grande ampleur ici et pendant les deux années nécessaires à sa réhabilitation, l'école n'a pas fermé et l'enseignement a pu être maintenu pendant toute cette période. Je tiens ici à remercier l'ensemble des équipes enseignantes et des professionnels qui sont intervenus sur le bâtiment, pour leur soutien quotidien et leur accompagnement. Les nuisances, même contenues, étaient réelles et chacun a contribué à l'effort collectif pour livrer aujourd'hui une école exemplaire en matière de confort thermique, acoustique et énergétique, dans des délais compétitifs. »*

### Une opération de grande ampleur

Malgré un contexte économique, financier et social tendu, les travaux ont pu être réalisés grâce à **la bonne gestion des finances de la Ville**, capable d'engager des frais importants. La rénovation représente un investissement majeur de 4,6 millions d'Euros.

Cette réalisation, faite au service d'une école publique de qualité et de l'amélioration du cadre de vie, a été largement **soutenue et co-financée par les partenaires que sont le Département des Yvelines** (1M 32000 €), la **Communauté d'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines (SQY)** (336 000 €) et **l'Etat**, avec une subvention de 130 000 euros, dans le cadre de la dotation de soutien à l'investissement local (DSIL).

*« L'entretien et la modernisation de nos équipements publics sont indispensables pour le bien-vivre des Clétiens. A titre d'exemple, imaginez-vous que cette école avait été bâtie sans aucun système de ventilation... ! C'est impensable aujourd'hui ! Nous avons profité de cette intervention d'ampleur pour améliorer les conditions de sécurité des usagers de l'établissement : porte-manteau anti-étranglement, revêtement des sols et des murs sans émanations, ascenseur etc.*

*Je me réjouis de cette opération, c'est un signal fort de bonne santé de notre commune, malgré les fermetures de classes et le désengagement récurrent de l'Etat. Aux Clayes-sous-Bois, nous investissons en moyenne 400 000 Euros par an dans l'entretien des écoles de la commune. Grâce à notre capacité à trouver des partenaires financiers, les travaux de l'école Jean-Jaurès ont été supportés par notre commune à hauteur de 67 %. »* souligne **Philippe Guiguen, Maire (DVD) des Clayes-sous-Bois**.

### **Tous les acteurs du projet étaient présents pour saluer cette inauguration**

Aux côtés du **Secrétaire général de la préfecture des Yvelines** Victor Devouge ; du **Président du Conseil départemental des Yvelines**, Pierre Bédier ; du **Président de la Communauté d'Agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines**, Jean-Michel Fourgous ; de l'**inspectrice de l'éducation nationale**, Madame Lavenair ; du **directeur académique adjoint du département des Yvelines**, Louis Alberici et de l'**Adjointe au directeur académique des services de l'Education Nationale**, Véronique Sanchez ainsi que la nouvelle **Directrice de l'école**, Maëva Mandart ; **Philippe Guiguen, Maire (DVD) des Clayes-sous-Bois** a été assuré du soutien de ses pairs.